

Une jonquille pour Curie

Samedis 16 & 23 mars, de 10h à 18h30
Cœur de Ville



Pour la 2^e année consécutive, la ville accueille l'opération « Une jonquille pour Curie ». Au bénéfice de la lutte contre le cancer, les commerçants, les associations et de nombreux bénévoles se mobilisent pour cette campagne nationale, en partenariat avec les villes d'Enghien-les-Bains et d'Epinay-sur-Seine.

Les samedis 16 et 23 mars, des jonquilles seront mises en vente chez les fleuristes enghiennois, tandis que les boutiques mettront à disposition des urnes pour recevoir les dons. Les recettes collectées seront reversées à l'Institut Curie au profit de la recherche contre le cancer.

Au Cœur de ville, rue du Général-de-Gaulle, les équipes de la manifestation ainsi que des associations Arc-en-Ciel Enfance et Une luciole dans la nuit attendront le public sur les stands prévus à cet effet.

Parmi les temps forts, des flashmobs réuniront des centaines de danseurs simultanément dans près de 18 communes du Val-d'Oise le samedi 16 mars à partir de 15h30.

Pour visualiser la chorégraphie :

<https://www.enghienlesbains.fr/fr/actualites/choregraphie-flash-mob-une-jonquille-pour-curie>

En prévision de cette opération, des centaines de jonquilles ont été plantées par les enfants des écoles et des accueils de loisirs dans les serres municipales d'Enghien-les-Bains. Les tout-petits des crèches ont également participé à la préparation de cette manifestation en décorant les boîtes à dons.

Portant haut les couleurs de la jonquille, cette 2^e édition lumineuse promet de marquer l'opinion publique.